

BLOQUEAN CARRETERA A XALAPA PARA PRESIONAR A JUEZ

De la redacción/El Informante de Veracruz

Huatusco, Ver a 18 de Noviembre de 2015.- Agentes municipales y habitantes de las comunidades de la Sierra de Coscomatepec, como son Tetelcingo, Aserradero, Cuyachapa, El Sauce, Potrerillo, bloquean la carretera federal Huatusco-Xalapa, para exigir la liberación de la señora María Belén Saavedra Huerta de 64 años de edad, quien fue detenida y recluida en el penal de La Toma por presunto despojo de un predio.

<div class='thumbnails yoxview'> </div>

Ayer, las mismas personas bloquearon la avenida 3 calles 1 y 3 de Córdoba, pero al dialogar con el Fiscal Regional Alejandro Dávila Vera, éste les indicó que no estaba en sus manos ordenar la liberación de la inculpada, por lo que recomendó que se entrevistaran con el Juez de Huatusco.

<div class='thumbnails yoxview'> </div>

La mañana de este miércoles llegaron a bloquear las calles aledañas a la Alameda de Huatusco para dialogar con el Juez Segundo de Primera Instancia y posteriormente decidieron bloquear la carretera a la

EL INFORMANTE de Veracruz



altura de la gasolinera Sampieri, carretera a Potrerillo y en el libramiento a la colonia Manuel González.

`<div class='thumbnails yoxview'>` `` `` `` `</div>`

Los manifestantes acusan a la ex trabajadora de la delegación de Tránsito de Coscomatepec, Ana Sólis de ser la presunta defraudadora y causante de que hayan detenido a la adulta mayor, al considerar la compra venta del predio en disputa como un fraude.

`<div class='thumbnails yoxview'>` `` `` `` `</div>`

Los manifestantes solo se han entrevistado con el encargado de Política Regional Orlando Barragán, quien determinó esperar noticias de Xalapa, ante la renuencia de inconformes por quitar el bloqueo.

Seguiremos Informando....